

サルビア

平成29年3月10日 第96号

1年・おりがみ教室

3月7日（火）の2・3校時に、1年生は、2・3年生がなわとび教室でお世話になった元三郷小学校長の豊田誠先生をお招きして、おりがみ教室を行いました。

おりがみは、日本独自のあそびで、おりがみに必要とされる細やかな手先の動きは、脳の発育にも大変役立ち、全世界から注目されるあそびとなっているそうです。また、教えていただいた「鶴」の折り方には、おりがみの基本となる折り方が、すべて含まれているのだそうです。

難しいところもありましたが、全員が自分の力でしっかりと折ることができ、大満足の表情でいっぱいになりました。



なかよし集会

3月8日（水）の朝行事は、今年度最後のなかよし集会でした。

5年生の進行のもと、みんなで楽しく「なんでもバスケット」で遊んだ後、6年生への感謝の思いをこめて、プレゼントを贈りました。

6年生のお礼の言葉を聞いていると、小学校生活の6年間で、子どもたちを大きく成長させることを実感しました。それぞれの教室が、あたたかい空気に包まれました。



音楽集会

3月9日（木）の朝行事は、今年度最後の音楽集会でした。

はじめに、「冬の歌」を全校児童で歌いました。次に、音楽委員会の児童の木琴・鉄琴、1年生の代表児童の鈴、4・5年生のリコーダーによる伴奏で、1・2・3・6年生が歌いました。

今年度最後の音楽集会にふさわしい、すばらしい伴奏と歌声でした。伴奏と歌声が響き合い、この一年間での成長を感じさせてくれる一時でした。



サルビア学級・音読発表会

3月9日（木）のパワーアップタイムの時間に、サルビア学級では、「おむすびころりん」「お手紙」「三年とうげ」の音読発表会をしました。

一人一人が、大きな声で、しっかりと音読することができ、とても立派でした。また、発表し終わった後の誇らしげな表情が、とてもさわやかで、印象に残りました。

一年間、「こつこつと」「もくもくと」学習に取り組んできた成果が現れた音読発表会でした。

